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１ 会議名 第４回 学校運営協議会

２ 日 時 令和元年１２月２６日 午後５時４５分から午後７時５５分まで

３ 会 場 浦里小学校 校長室

４ 出 席 者 西澤仁史会長 杉村晴彦副会長 安齋理江委員 齋藤 惇委員

井澤良夫委員 小山和俊委員 小山梨絵委員、片桐芳之委員

５ 市側出席者 なし

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 なし

８ 会議概要作成年月日 令和元年１２月２６日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ 西澤仁史会長挨拶

委員の講演会報告

コミュニティスクールの可能性の講演会感想

・コミュニティスクールのあり方。意見の集約の方法。あるべき論。児童の先回り

してやってしまう。このことが弊害になるという事が参考になった。

３ 学校長挨拶

４ 協議

(1) 運動会・なかよし参観・マラソン大会・ふれあい会等を通して見られた児童の様子

校長：運動会保護者アンケートより報告

委員：ふれあい会に１年生の教室で食べたが、色々会話が盛りだくさんで、積極的に話しか

けてくれて、楽しく給食がたべれた。非常によかった。児童が積極的に話しかけてく

れると嬉しい。

委員：児童の数の少ないクラスは、もう少し児童と話したかった。

委員：子どもたち同士の会話はしているが、なかなか来校した方とは話せなかった。クラス

に進め方があると感じた。先生の考え方。あるクラスは先生がリードして盛り上げて

いた。

委員：１年１回なのでとても良かった。

委員：初めて参加したけど、非常に学校との親近感をもてて、バザーにも行ってみようかと

思い、バザーにも行ってとても良かった。

委員：ふれあい給食、親の参加もあったらどうか。長大生のとのイメージと、地域の方と接

しているイメージが違う。世代がギャップがある。

校長：子どもたちは色々な世代の方と触れ合える事が大事。

委員：地域の方からは話しかける話題が難しい。子どもたちと話すテーマが難しい。

委員：収穫祭の時は、子どもたちはとてもよくやっていた。

委員：運動会 低学年の種目が少なくなった親の思いはどうだろうか？

校長：他の学年と比べて寂しかったと思う。ここは、来年度の改善していきたいところです。

会長：運動会については、四自治会で話し合われていくと思いますので、そちらの進捗状況

も随時報告します。

(２) 学校教育目標、グランドデザインの見返しと改善に向けて乃検討

校長：今年度の取り組みグランドデザインに掲げられています。この観点から見たときに、

子どもの様子や学校の取り組みについて端的に忌憚のないご意見を記入していただき

たい。グランドデザインに係わっての反省をお願いします。



委員：言語

委員：ビデオレターはやっているのですか？

校長：浦里出身の方がオランダにいて、インターナショナルスクールの様子をビデオレター

で送ってもらいました。子どもたちも見て、日本との違いを感じていました。

カナダの学校にも送りました。お母さんがカナダの写真を送ってきてくれました。

(３) 学校運営協議会 委員の選出について

校長：次年度の委員を選出していく時期になりました。

単年度で終わらないように、複数年度でお願いしたい。また、四自治会からお一人ず

つお願いしたいです。次年度委員をやっていただける方。ここでお願いします。

委員：井澤委員 齋藤委員、安齋委員、お願いします。

校長：次回２月の学校運営協議会で決定していきたいと思います。

会長：それまでに、学校長へお願いいたします。

（４）来年度のコミュニティ・スクールの方向について 課題等
校長：学校の状況の説明。インフルエンザ等。個別の学習支援を要する児童に教頭が個別学

習をしている。

学校と地域との合同運動会について

２回に渡って意見交換を実施してきました。また、保護者にもアンケートをとる予定

です。このアンケートについてご意見をいただけたらと思います。

委員：賛成・反対の意見は？

校長：賛成・反対を取ると前を進めなくなるのではなく、ご意見をお聞きしたい。

会長：地域の若い方々は四自治会の運動会があることを知っているのでしょうか。

四自治会の経緯を入れていただきたい。 交流を深める目的でやっていると言うよう

な内容をいれてほしい。

委員：趣旨より大変になるということになってしまう。

大変な面だけを強調してはいけないと思う。背景が分かっていないような気がする。

１回やればわかるとは思いますが、やっていく内によかったとなる。

校長：修正をしますので、会長確認お願いいたします。学校便り等で発信していきたい。ま

た、第３回意見交換会を２月に実施します。来年のコミュニティスクールの方向を考

えて行きたいです。

（５）学校運営協議会による浦里小学校学校評価について
校長：グランドデザインに関わってのご意見と次回には浦里小学校学校評価をお願いしま

す。

（６）バザーの反省と今後のバザーのあり方について

委員：当日の反省会をし、まとめた内容を説明 。

３学期に保護者に向けて、「次回のバザーについて」のアンケートをする予定です。

次回の学校運営協議会の中で報告したいと思います。

委員：待っている時に、いすやスリッパを持ってきてくれて、とても対応が良かった。あり

がたかったと、地域の方から感想をいただきました。

委員：４年前の事だからすごく大変だ。規模を縮小して２年に１回ぐらいか良いと思う。

委員：始めたころは３年に１度という資料もあった。

委員：怪我、事故も無く無事終わって良かった。

（７）その他



校長：長野大学のこまゆみ教室（冬期）について説明。

２月２２日（土） ９：００～１５：００に開催。

お昼に「すいとんづくり」があります。お手伝いをお願いしたいと思います。

地域の方にも参加を呼びかけていきたいと思います。

委員：３月の PTA 送別会開催についての案を提案。

外部開催についての案

委員：公民館が一番良いと思う。

委員：PTA役員の負担が大きいから考えていきたい。

委員：場所や金額、送迎等を考えるとやっぱり公民館が近くて、安くて良いと思う。

委員：今一度、情報を集めて再度、提案をしたいと思います。

委員：新年度 PTA 役員の報告。

委員：スマホを使って体力低下はどのような感じなのか。

委員：姿勢の学習をしていると、正しい靴のはきかた来年度時間を取っていっていただけた

らありがたい。６中は何かあったときに子どもと一緒に逃げていただきたいので、白

い上履きにボランティアのかたも白い上履き。靴をきちんと履かないと体を壊す。

会長：四自治会存続委員会より学校へ算数教材の寄付贈呈。

「球の切断面説明器」を贈呈いたします。

会長：次回の学校運営協議会は２月６日（木）に実施する。

５ 閉会の言葉


